
 

 

VERBALE NR.70 DEL 06/10/2020 approvato nella seduta del 16/04/2021  

L’anno 2020, il giorno 6 del mese di ottobre, previa convocazione prot. nr. 693 del 01/10/2020, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Avellino per discutere e deliberare sui seguenti punti 

all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, convenzioni, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Attività formative. 

7) Attività sportive – relaziona il Consigliere RECINTO. 

8) Bando Consulenti – relaziona il Tesoriere. 

9) Comunicazioni del Presidente. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19.00 sono presenti i Consiglieri Vincenzo ZIGARELLA, Giovanni ACERRA, Antonio AQUINO, 

Gennaro BUONOPANE, Claudio CASALINO, Patrizio CIASULLO, Gaetano D’AGOSTINO e Carmine 

FASULO. 

I Consiglieri Regina ARGENIO, Luigi MASI, Francesco MONACO e Brunella RECINTO hanno 

rispettivamente comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Assume la funzione di Segretario il Consigliere FASULO in qualità di Consigliere più giovane. 

PUNTO 1 

In merito al verbale nr. 63 del 01/06/2020 il Consiglio lo approva ad eccezione dei Consiglieri D’AGOSTINO 

e CASALINO che si astengono. 

In merito al verbale nr. 64 del 12/06/2020 il Consiglio lo approva ad eccezione del Consigliere CIASULLO 

che si astiene. 

In merito al verbale nr. 65 del 22/06/2020 il Consiglio lo approva ad eccezione dei Consiglieri ACERRA e 

CIASULLO che si astengono. 

In merito al verbale nr. 68 del 21/07/2020 il Consiglio lo approva ad eccezione del Consigliere CIASULLO 

che si astiene. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmela GATTA, prot. nr. 637 del 02/09/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3039. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio ANSALONE, prot. nr. 642 del 04/09/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3040. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Martina PIRACCI, prot. nr. 645 del 07/09/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3041. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gerardo GUERRIERO, prot. nr. 649 del 10/09/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 3042. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Raffaele CALVO, prot. nr. 650 del 10/09/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il 

numero 3043. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Edda LOMBARDI, prot. nr. 653 dell’11/09/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3044. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Gerardo GALLO, prot. nr. 663 del 21/09/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3045. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Carmelo Alberto DELLO BUONO, prot. nr. 679 del 

28/09/2020, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settore civile e ambientale, con il numero 3046. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco BUONAIUTO, prot. nr. 680 del 29/09/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3047. 

 



 

 

 

 

 

 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Domenico SANTANIELLO, prot. nr. 686 del 29/09/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3048. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Danilo Vittorio SORRENTINO, prot. nr. 691 del 01/10/2020, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore 

industriale, con il numero 3049. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Pellegrino D’APOLITO, prot. nr. 696 del 03/10/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 3050. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marco BIANCO, prot. nr. 700 del 06/10/2020, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 3051. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Anna Margherita DELLA BELLA, prot. nr. 654 

dell’11/09/2020, il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 209B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Giandomenico DE MAIO, prot. nr. 655 del 14/09/2020, 

il Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile 

e ambientale, con il numero 210B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Flora ROCCO, prot. nr. 656 del 14/09/2020, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 211B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 635 del 25/08/2020 prodotta dall’ing. Gaetano CENTRELLA, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3052. 

Vista la richiesta, prot. nr. 671 del 24/09/2020 prodotta dall’ing. Augusto SELLITTO, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 3053. 

Vista la richiesta, prot. nr. 676 del 26/09/2020 prodotta dall’ing. Felice PESCATORE, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione del collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, 

esaminata la documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo 

Professionale, settore dell’informazione, con il numero 3054. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 619 del 29/07/2020, 

con la quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Vincenzo ESPOSITO 

a far data dal 09/07/2020, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo della 

Provincia di Avellino con decorrenza 09/07/2020. 

Vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Massa Carrara, prot. nr. 647 del 

09/09/2020, con la quale si comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Stefano 

LATTARULO a far data dal 07/09/2020, il Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega 

dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 07/09/2020. 

Vista la richiesta, prot. nr. 684 del 29/09/2020, inviata dall’ing. Mariangela ACERRA, iscritta presso questo 

Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 1657, il Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 641 del 04/09/2020 della DMD Solofra S.p.A. – Presidente del Consiglio di 

Amministrazione sig. Mario Fulvio DE MAIO, di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di 

realizzazione tettoia metallica, struttura metallica e ampliamento cabina elettrica a servizio di Opificio 

Industriale sito nel Comune di Solofra (AV) alla Via Celentane nr.9, il Consiglio delibera di segnalare i 

seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Achille PASCUCCI (nr. iscr. 1081), Pellegrino SOLIMENE (nr. iscr. 703), Gianluca GAETA (nr. iscr. 2085). 

Vista la richiesta prot. nr. 643 del 07/09/2020 del sig. Domenico CARCHIA di una terna di collaudatori per i 

lavori di costruzione struttura in cemento armato per civile abitazione nel Comune di Ariano Irpino (AV) alla 



 

 

Via San Leonardo nr. 16G, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella 

seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Crescenzo PRATOLA (nr. iscr. 325), Raffaele 

VILLANOVA (nr. iscr. 1724), Gabriele LI PIZZI (nr. iscr. 1446). 

Vista la richiesta prot. nr. 644 del 07/09/2020 della Erregi Srl, legale rappresentante Giovanni RIVELLINI, di 

una terna di collaudatori per i lavori di realizzazione di un garage pertinenziale interrato con muro di sostegno 

adiacente a servizio del fabbricato sito nel Comune di Vitulano (BN) al Viale San Pietro nr. 111, il Consiglio 

delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 

5) verbale nr. 91, Paolo Saverio ADDONIZIO (nr. iscr. 1541), Claudio DI GAETA (nr. iscr. 1548), Giuseppe 

LA VITA (nr. iscr. 793). 

Vista la richiesta prot. nr. 683 del 29/09/2020 dell’Arcidiocesi di S. Angelo dei Lombardi – Conza – Nusco e 

Bisaccia, rappresentante legale rettore p.t. Padre Edgardo PEDROSO, una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di realizzazione di loculi funerari e ossari all’interno della Cripta ipogea della Chiesa della Madonna 

del Buon Consiglio sita nel di Comune Frigento (AV) alla Via Piano della Croce nr. 17, il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) 

verbale nr. 91: Giovanni GRELLA (nr. iscr. 1532), Tommaso PUGLIESE (nr. iscr. 840), Marino 

IANNACCHINO (nr. iscr. 1174). 

Vista la richiesta prot. nr. 685 del 29/08/2020 della sig.ra Angiolina BOCCHINO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un Deposito nel Comune di Fontanarosa (AV) alla Via Fievo, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Enzo COGLIANO (nr. iscr. 1852), Giovanni DEL GROSSO (nr. iscr. 

434), Gianfranco BIANCO (nr. iscr. 1252). 

Vista la richiesta prot. nr. 690 del 30/09/2020 del sig. Angelo DE FRANCESCO di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di realizzazione di un solaio latero-cementizio per le unità immobiliari site nel 

Comune di Montemarano (AV) alla Via San Francesco, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio DI GENOVA 

(nr. iscr. 552), Fulvio DI LAURI (nr. iscr. 854), Bruno CAPONE (nr. iscr. 1097). 

Vista la richiesta prot. nr. 695 del 02/10/2020 del sig. Antonio MAROTTA in qualità di delegato del 

proprietario Vincenzo MAROTTA di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di realizzazione di 

un fabbricato residenziale nel Comune di Summonte (AV), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Antonio 

SPAGNUOLO (nr. iscr. 252), Antonio PISANO (nr. iscr. 1033), Carmine VECCHIARELLI (nr. iscr. 1097). 

PUNTO 4 

Vista la proposta pervenuta dalla X-Crowd, azienda aeronautica che opera nel settore dei droni, di organizzare 

un corso per il pilotaggio dei droni il Consiglio delega il Segretario MONACO ed il Tesoriere AQUINO ad 

approfondire gli aspetti legati all’organizzazione dell’evento. 

Vista la richiesta del Network Edifici a Consumo Zero di patrocinare e pubblicare sul sito dell’Ordine la 

seconda edizione del corso “Progettazione degli Edifici a Zero Consumo Energetico con Laboratorio Tecnico 

Progettuale integrato al B.I.M.”, che si svolgerà in modalità FAD dal 15 ottobre al 13 novembre, il Consiglio 

approva all’unanimità.  

PUNTO 5 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione e l’allegato. 

PUNTO 6 

Il Presidente ZIGARELLA informa il Consiglio circa il “Corso di Etica e Deontologia Professionale” tenutosi 

il 3 ottobre 2020 in modalità FAD. Il Consiglio ne prende atto. 

Il Presidente ZIGARELLA relazione circa la richiesta pervenuta dalla società Euroformazione srl di pubblicare 

sul sito dell’Ordine il “Corso di aggiornamento Responsabile Tecnico FER” che si svolgerà in 3 moduli (€ 

125,00/modulo) in FAD. Il Consiglio approva la pubblicazione sul sito istituzionale. 

Il Presidente ZIGARELLA relazione circa la richiesta pervenuta dalla società Saint-Gobain Italia S.p.a. per 

l’organizzazione di alcuni seminari, ognuno della durata di 3 ore e da svolgersi in modalità FAD, orientati sui 

temi specificati di seguito. Il Consiglio delibera di attivarsi per l’organizzazione degli eventi e delega i seguenti 

Consiglieri: 

- Il Superbonus 110%: le regole di accesso e la riqualificazione dell’involucro edilizio → Consiglieri 

ZIGARELLA e CASALINO; 

- Il Superbonus 110%: gli interventi di miglioramento e adeguamento antisismico → Consiglieri 

CIASULLO e FASULO; 

- La protezione passiva dal fuoco → Consigliere CASALINO; 

- Isolamento acustico in edilizia →Consiglieri CASALINO e ACERRA; 



 

 

- La sostenibilità in edilizia ed i protocolli ambientali → Consiglieri ZIGARELLA e FASULO. 

Il Presidente ZIGARELLA relaziona circa la richiesta pervenuta dall’ing. Carmine PICCOLO, direttore 

U.O.T. INAIL Avellino, di organizzare un “Seminario sui Generatori di vapore” da erogare in modalità FAD 

per complessive 3 ore. Il Consiglio, valutata la richiesta pervenuta, delega il Consigliere CASALINO 

all’organizzazione del seminario. 

Il Consigliere D’AGOSTINO relaziona circa i dettagli organizzativi dell’evento formativo sul 

“consolidamento statico degli edifici” che si svolgerà il prossimo 27 ottobre in FAD alle ore 15 per complessive 

3 ore. Il Consiglio approva l’organizzazione dell’evento e delibera il rilascio di 3 CFP.  

Il Consigliere CIASULLO propone al Consiglio di organizzare un corso di formazione e informazione circa 

l’entrata in vigore del nuovo regolamento regionale, con annessa nuova modulistica, per le attività di deposito 

presso gli uffici del Genio Civile regionale. Il Consiglio delega i Consiglieri CIASULLO, ACERRA e 

BUONOPANE, che si faranno carico di coinvolgere le figure istituzionali e tecniche, e i funzionari operativi 

del Genio Civile, all’organizzazione dell’evento. 

Alle ore 19:47 interviene il Consigliere EVANGELISTA. 

PUNTO 7 

Alle ore 19:54 si allontana il Consigliere EVANGELISTA. 

Il Tesoriere AQUINO relaziona circa l’invito, pervenuto dall’ing. Nicola CIOFFI, a partecipare ad una coppa 

sportiva denominata Coppa Campania. Il Consiglio prende atto della proposta e delega il Consigliere 

RECINTO alla redazione di una relazione per illustrare, durante la prossima seduta, i dettagli dell’eventuale 

partecipazione del nostro Ordine all’evento nel pieno rispetto della normativa covid. 

PUNTO 8 

Il Tesoriere AQUINO relaziona circa la bozza del bando per i consulenti fiscali dell’Ordine. 

Il Consiglio, dopo ampia discussione decide di modificare il bando riducendo da 5 a 3 anni l’esperienza 

richiesta presso gli enti pubblici. 

Nelle more di completare le procedure di gara, il Consigliere ACERRA propone di riconoscere all’attuale 

consulente fiscale un compenso da concordare, tenendo conto delle attività da portare a termine finalizzate alla 

redazione del conto consuntivo 2020. 

Il Consiglio approva all’unanimità e dà mandato al Presidente di valutare la disponibilità del consulente fiscale. 

Alle ore 20:12 interviene il Consigliere IANNICIELLO. 

Il Tesoriere AQUINO informa il Consiglio che anche il contratto del consulente del lavoro è in scadenza. 

Il Consiglio delibera di prorogare l’incarico di un anno. 

PUNTO 9 

In riferimento agli adempimenti previsti dal D.Lgs. 81/08 per i due dipendenti dell’Ordine, considerato che 

dovranno sottoporsi alle visite mediche annuali presso il medico competente, già individuato da precedente 

convenzione che si andrà a rinnovare, si impegna la somma di € 100,00 per ciascuno di essi. Il Consiglio 

approva. 

In relazione ai premi annuali da erogare ai dipendenti il Consiglio da mandato al Presidente ed al Tesoriere, 

interfacciandosi con il consulente del lavoro, di stabilirne gli obiettivi. 

PUNTO 10 

Nulla da trattare. 

 

 

Del che è verbale che si chiude alle ore 20.26 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, 

le determinazioni adottate nella presente seduta del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

 

 

 IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE  

     (ing. iunior Carmine FASULO) (ing. Vincenzo ZIGARELLA) 

 


